



[Previous](#) [Next](#)

20/07/2012 **Al festival de Jazz le seguirá del 25 al 27 el IX Festival Flamenco**

Redacción También se celebrará en el auditorio del parque El Majuelo cada noche desde las 22 horas.

La concejala de Cultura, Olga Ruano (PA), ha presidido el acto de presentación del IX Festival Flamenco de Almuñécar, junto al director del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, Juan Francisco García Casanova y el coordinador del mismo, Juan Mesa.

La edil sexitana destacó la importancia del evento que llega a su novena edición y por lo tanto se consolida como "el colofón y clausura de actividades del mes de julio del Centro Mediterráneo en Almuñécar." Ruano, una vez más, animó a la participación y destacó la apuesta del Ayuntamiento sexitano de seguir ofertando un abanico de actividades que viene a coincidir con las fechas de máxima afluencia de público al municipio.

Por su parte, el director del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova, manifestó el esfuerzo que, año tras año, se lleva a cabo por hacer que el flamenco esté presente en la oferta cultural de los cursos de verano. "Es ya una rutina institucional, dijo, que tiene una gran ventaja porque hacen posible y normal lo que es extraordinariamente difícil".

García Casanova elogió y destacó el flamenco como "una de las grandes manifestaciones culturales de toda la Humanidad. Así lo demuestra el respeto que todos los grandes de la música le tienen al flamenco", dijo.

Por último, Juan Mesa, destacó la apuesta de esta novena edición del Festival de Flamenco de Almuñécar, que se celebrará del 25 al 27 de julio en el auditorio del parque El Majuelo, por el baile y a continuación desgranó el programa y cada uno de los espectáculos que lo componen.

En este sentido, avanzó que cada noche desde las 22 horas, habrá un espectáculo diferente. La primera noche los abrirá Pilar Fajardo y su montaje denominado "Sal y embrujo". La segunda noche del festival estará protagonizada por Lucía Guamido y su grupo con el espectáculo "Llamadas". El festival lo cerrará "Casta y brío" montaje de baile que encabeza Yolanda Cortés y su grupo.

Hay que recordar que el evento está patrocinado por la Junta de Andalucía, contando con la colaboración del Ayuntamiento de Almuñécar, la Asociación Todo Cultura y el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada

Plug-in social de Facebook



## Otras Noticias en titulares

- Provincia - 22/07/2012 -**  
El Granada CF, Fátima Gálvez y Regino Hemández, entre los galardonados por los Premios Andalucía de los Deportes
- Deportes - 22/07/2012 -**  
Los ciclistas de la escuela sexitana siguen logrando pódiums.
- Motril - 22/07/2012 -**  
'Happy Feet 2' estrenó el sábado el Circuito de Cine en Carchuna y Calahonda
- Motril - 22/07/2012 -**  
Pimentel recoge en Motril el I premio 'Francisco Javier de Burgos'
- Motril - 22/07/2012 - GP/Motril**  
Abierto el plazo de inscripción al curso de 'auxiliar de apoyo a la etapa infantil'
- Actualidad - 22/07/2012 -**  
La gran aceptación de la fiesta presentación del Freestyle vaticina el éxito de la prueba del próximo 11 de agosto.
- Actualidad - 21/07/2012 - Redacción**  
Kenny Barron, que recibirá la medalla del festival sexitano, actúa esta noche y mañana domingo tendrá lugar la despedida del...

